
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 REQUERIMENTO N.º: 

 

Informar sobre as ações direcionadas para a prevenção e 

combate ao trabalho infantil no Município de Sorocaba. 

 

CONSIDERANDO que o principal eixo de trabalho deste vereador é a 

empregabilidade, geração de renda e qualificação; 

 

CONSIDERANDO que o trabalho infantil traz consequências 

extremamente negativas no desenvolvimento das crianças1: 

O trabalho infantil tem efeitos ruins no desenvolvimento físico, 

psicológico, cognitivo, social e moral das crianças e adolescentes. Em 

termos físicos, o trabalho infantil pode causar fadiga excessiva, problemas 

respiratórios, doenças relacionadas ao uso de agrotóxicos, lesões na 

coluna, alergias e distúrbios do sono. No aspecto psicológico, o trabalho 

infantil expõe as crianças a abusos físicos, sexuais e emocionais, levando 

ao adoecimento mental. Fobia social, isolamento, perda de afetividade, 

baixa autoestima e depressão são alguns dos problemas identificados. 

Além disso, o trabalho infantil compromete a educação das crianças, 

resultando em baixo rendimento escolar e até mesmo o abandono da 

educação.  

 

 
1 https://institutoc.org.br/trabalho-

infantil/?gclid=CjwKCAjw7oeqBhBwEiwALyHLM0gsYn6mD5XbA2-gC1A-

5zqYUXSXtixCLokXVZZB7gitXqO33vp-phoCgGoQAvD_BwE 

D E S P A C H O 

 

 
______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

 
Em __________________________ 
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CONSIDERANDO que infelizmente o trabalho infantil é uma realidade 

no Brasil, seja no campo ou nos grandes centros urbanos, como no caso de Sorocaba, 

conforme matéria acima, merecendo especial atenção dos órgãos públicos; 

 

CONSIDERANDO que esta semana uma munícipe entrou em contato 

com este gabinete para relatar fatos que vem ocorrendo nas proximidades do seu trabalho: 

 

Cara desde maio ando tendo problemas com uns muleques q vende bala no 

sinal. Eu trabalho no Campolim. 

Eles além de atormentar os clientes eles chegam provocam jogam balas e até 

mesmo refrigerante em trabalhador vc conseguiria dar um jeito nisso  

Desde maio tendo resolver com humanização, Polícia, Conselho 

A tal de pet de abordagem e nada é resolvido. 

Já tô a ponto de ir na tv tem pra resolver isso  

Pq além deles fazer tudo isso no BK Habib's pão de açúcar McDonald's e 

posto de combustível. 

Eles ameaçam bater em trabalhador 

Tô cansado já pq venho pra trabalhar e essas crianças estão passando do 

limite  

Pq se nós adultos por a mão nos q estaremos errados 

E tbm vivem roubando refrigerante do BK pegam copos sujos do lixo pô tá 

pegar refri.  

Acabei de ligar no conselho e um passa pra outro e nada resolve 

Ficam fumando maconha por aí aí param de vender bala e ficam 

incomodando cliente pedindo lanche aí tem cliente q fala q compra pra eles 

não riscar o carros deles. Cada dia tá piorando. 

Como disse todos os dias estão aqui 

as crianças acabaram de ir pra praça fumar maconha 

Depois eles vem nos estabelecimento encher o saco pra comer e vem 

agressivos. 

até hj conselho não apareceu. Esses dias tive q chamar a polícia pq eles 

estavam de mais 
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CONSIDERANDO que a situação relatada pelo munícipe é muito grave, vez 

que extrapola a questão do trabalho infantil, incorrendo em atos infracionais, delinquência 

infantojuvenil e consumo de drogas, perturbando o ambiente.  

 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar todas 

as reclamações, dúvidas e sugestões feitas pelos munícipes, de forma a dar lisura e 

transparência em sua atividade parlamentar; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) O Conselho Tutelar tem conhecimento dos problemas narrados pela 

munícipe no Parque Campolim, nas proximidades da Avenida Antônio Carlos Comitre e 

Parque Carlos Alberto de Souza? Quais ações foram feitas para coibir esse tipo de 

situação? Que ações este órgão pode executar para acabar com esse problema? 
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2) O serviço de abordagem com equipe especializada PETI tem 

conhecimento dos problemas narrados pela munícipe no Parque Campolim, nas 

proximidades da Avenida Antônio Carlos Comitre e Parque Carlos Alberto de Souza? 

Quais ações foram feitas por ele para coibir esse tipo de situação? Que ações este órgão 

pode executar para acabar com esse problema? 

 

3) Qual o canal de comunicação mais prático e rápido para que 

imediatamente sejam feitas as devidas abordagens nas crianças que estão em 

descompasso com o que se espera de um desenvolvimento saudável?  

 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

Sala das Sessões, 25 de outubro de 2024. 

 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 
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